



### CONGRESO INTERNACIONAL RATIFICA COMPROMISO CON RESPETO A LOS DD.HH. DE LOS MIGRANTES

El Primer Congreso Internacional sobre Inmigración concluyó en Lima con el compromiso del Perú de continuar dando una atención oportuna a las necesidades de los migrantes, en un marco de respeto a sus derechos humanos, propiciando su integración a la sociedad y garantizando la preservación del orden interno. El ministro del Interior, Mauro Medina, destacó que este Congreso permitió analizar las aristas del fenómeno migratorio en la región.

### MIGRACIONES ACTIVARÁ DOCE PUERTAS ELECTRÓNICAS ADICIONALES EN EL JORGE CHÁVEZ

MIGRACIONES realiza los trabajos de instalación de doce Puertas Electrónicas o E-Gates adicionales a las seis que ya operan en el Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, para que el control migratorio de ingreso y salida de pasajeros de vuelos internacionales se realice en solo segundos, como en los aeropuertos más modernos del mundo. De esta manera, nuestro primer terminal aéreo contará con dieciocho Puertas Electrónicas.



### EL FENÓMENO MIGRATORIO VENEZOLANO DEBE SER ABORDADO DE MANERA INTEGRAL

El fenómeno de la masiva migración de nacionales venezolanos es una problemática regional que deberá ser abordada de manera conjunta y sin espectadores por todos los países involucrados, coincidieron el Superintendente Nacional de Migraciones, Eduardo Sevilla Echevarría; y su homólogo de Colombia, Christian Krüger Sarmiento. Los funcionarios concordaron en la necesidad de regularizar esa situación migratoria.

### MIGRACIONES ACTIVARÁ PUESTO DE VERIFICACIÓN MIGRATORIA EN ZARUMILLA PARA FORTALECER CONTROL

La Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES activará el Puesto de Verificación Migratoria en el Complejo Zarumilla, distrito de Aguas Verdes, provincia de Zarumilla, Tumbes, con la finalidad de fortalecer el control migratorio de ciudadanos nacionales y extranjeros en la zona fronteriza con Ecuador. Con esa finalidad, la entidad suscribió un convenio de cooperación interinstitucional con la Municipalidad Distrital de Aguas Verdes.



### PERSONAS DE ORIGEN EXTRANJERO OBTIENEN NACIONALIDAD PERUANA Y SE PONEN LA CAMISETA DE LA SELECCIÓN

Veinte personas de origen extranjero obtuvieron el Título de Nacionalidad Peruana, en una ceremonia realizada en la Superintendencia Nacional de Migraciones – MIGRACIONES, durante la cual se pusieron la camiseta blanquiroja para alentar a la Selección Nacional en el Mundial de Rusia 2018. Los nuevos compatriotas juraron lealtad al Perú y entonaron, con emoción, el Himno Nacional, luego de lo cual pronunciaron un fuerte ¡Viva el Perú!